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Figli cari, eccomi qui, sono sempre con voi, sono l’Immacolata Concezione, 
sono l’Addolorata del Perdono. Figli cari, questa sera piove. Questa 
pioggia deve portare qualcosa di bello su questa città che ha bisogno di 
conoscere l’amore di Dio e il mio amore. Figli miei, vi chiedo favori, tanti 
favori, vi chiedo preghiera, tanta preghiera in questo periodo in cui Io 
porto il Figlio di Dio nel mio grembo. Lo porto per tutto il mondo perché 

Io sono a disposizione di tutto il mondo! Sono chiamata sempre da chi ha un cuore perfetto 
innamorato di me. Sono Madre di Dio, sono felice perché Dio è mio Figlio. Grandi cose ha 
fatto in me l’Onnipotente e santo è il suo nome! Ecco, gli angeli scendono con me in terra 
anche se non potete vedere. Questo è il bello; beato chi crede e non vede. Che gioia ha mio 
Figlio! Adulto, lo mettiamo ancora nella culla, Bambino. Ha compreso come è il mondo già 
nel mio grembo e suo Padre gli faceva scuola. Lui parlava e Io ascoltavo le sue dolci parole. 
Sarete credibili con la preghiera più forte, con la pace vera, con la serenità che solo lo Spirito 
Santo è capace di darvi. Vi dono tanta gioia perché Io come Mamma e, Gesù che è nel mio 
grembo, questo vogliamo dare a tutte le persone che vengono qui in questo periodo a farsi 
il segno della croce. Dare un cuore pieno di amore per la propria famiglia. Credetemi figli!! 
Siate accorti, pieni di amore, ciascuno faccia il suo senza mormorare, secondo il tempo che 
ha a disposizione. Nella vigna del Signore c’è posto per tutti e a tutte le ore, con amore, senza 
mormorare. Dice: fratello mio, vai e domani vado io! Qualunque sia la cosa, anche pulire la 
casa al padre e alla madre che sono vecchi, queste sono tutte cose che ho fatto anch’io su 
questa terra; così ho insegnato ad altre creature a preparare il cibo... Tutto in armonia. 
Questa è la pace che viene dal cielo! L’Eterno Padre ama tanto il mio Figlio, il Re della gloria, 
il Re della pace. Il Padre tutto ha dato al mio Figlio! Basta che lo invochiate: Gesù, mi ami tu? 
Gesù mi ami tu? Padre Santo, mi ami tu? Sono tuo figlio! Dono di Dio è la pace, ma 
quest’anno la pace, come gli altri anni, non c’è! Ecco perché raccomando di fare in casa 
qualche rosario. Ogni famiglia preghi per le altre persone, soprattutto per chi è in guerra. Nel 
mondo quanti figli fanno cose brutte per mettere a disagio l’umanità intera. Noi vogliamo 
bene a tutti, ma troppi perdono la loro dignità di figli di Dio; nessuno segue la Parola santa 
di Dio. Voi che siete saggi leggete la Bibbia che contiene tutte le verità, tutte parole sante! 
In questo tempo il sacerdote suoni il campanello e benedica quelli che non possono andare 
in chiesa! Ci sono sacerdoti santi, ma anche sacerdoti che non comprendono. Pregate 
creature mie! È l’Avvento per tutto il mondo, per tutte le chiese. Siate molto forti con la 
preghiera e fate un Buon Natale. Quando siete in chiesa, la preghiera fatela per quei ragazzi 
che sono messi male in tutte le città che sono prese d’assalto dai lupi (mi capite?). Sono quelli 
che ammazzano senza pietà, ma finirà anche questo! Ancora un po’ e Io schiaccerò la testa 
al serpente, lo farò ancora! Quanta pace figli, Io ho il Bambino in braccio, Lui vi sta 
benedicendo, gioioso e festoso! Tante creature hanno bisogno. Tutti possono pregare. Ma 
io sono ateo?  --- Non bestemmiare ...! Ti sei battezzato, figlio, cresimato, sei stato tanto 
anche nella chiesa e l’hai lasciata ... perché? Chi ti ha mangiato la testa? Dovete essere forti, 
non dovete avere paura, figli Io sono la Madre Addolorata. Perdonate chi vi fa del male, 
perdonatelo! Andate voi vicino a loro, perdonate! Siamo fratelli; ecco, non siate invidiosi gli 
uni e gli altri perché l’invidia è del demonio. Dio, invece, manda quella pace che solo a Lui 
appartiene. Voi non potete immaginare quanta luce vi manda dentro il cuore, e quanta fede 



e fiducia! Non perdete questa fede, anche se siete in pochi. Non la perdete, è una corsa con 
Dio, vicino a Dio. Dite:” Gesù, siamo i tuoi discepoli, vogliamo fare quello che vuoi Tu!” Grazie 
forte a tutti quelli che amano! Io vi benedico figli, ho parlato con più calma questa sera perché 
anch’io aspetto Gesù, come voi, Gesù il Figlio di Dio, il Re della gloria, quello che vi protegge 
e vi dà la pace. Tranquilli che Io e mio Figlio veniamo a trovarvi ovunque siete e vi diamo la 
pace del cuore. Adesso Io ho il Bambino nel grembo, ma adesso è grande e come sempre 
passo in mezzo a tutti voi. Siete in pochi? Non preoccupatevi. Adesso sto passando in mezzo 
a voi, porto la pace che desiderate. Nulla è impossibile a Dio. Sono la Vergine Immacolata 
Concezione. La preghiera vostra è santa e benedetta dal cielo. Figlioli, benedetti per 
l’eternità: nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. Siate benedetti, amen! 
Preghiera, vi chiedo preghiera come il pane. 
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